

Itinerario

DÍA 01 MEXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul vía Cancún. Noche a bordo.

DÍA 02 ESTAMBUL

Llegada, recepción en el aeropuerto y tiempo libre hasta la hora del check in. Alojamiento.

DÍA 03 ESTAMBUL ? BURSA ? KUSADASI*

Desayuno. Salida hacia Bursa. Visita panorámica de esta importante ciudad que fue la primera capital del Imperio Otomano. Visita de la Mezquita Ulu Camii, la mezquita principal de la ciudad y una de las más bellas de toda Turquía. También tendrán la oportunidad de dar un paseo por el mercado de la seda, donde podrá apreciar antigüedades, sedas, perfumes y pashminas. Llegada a Kusadasi. Cena y alojamiento.

DÍA 04 KUSADASI*? PATMOS ? PIREOS

Desayuno. A la hora indicada, traslado al puerto de Kusadasi para abordar el crucero y realizar un recorrido por las islas griegas. Salida hacia Patmos a las 12:00hrs. Llegada a las 16:00hrs y tiempo libre. Conocida por los lugareños como la "isla del apocalipsis", Patmos es todo un enclave espiritual debido a las leyendas de San Juan. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) MONASTERIO DE SAN JUAN - GRUTA DEL APOCALIPSIS: La Sagrada Isla de Patmos se encuentra en el extremo noroeste de las Dodecaneso, entre las islas de Icaria y Leros. Una isla de rara belleza que cautiva al visitante a primera vista, con su pintoresco puerto dominado por el imponente Monasterio de San Juan, situado en la colina de arriba. Saliendo del puerto de Skala, realizará un viaje al impresionante pueblo de Chora. El Monasterio de San Juan está situado entre casas blancas brillantes, formando un contraste sorprendente con su oscura masa. El bendito Christodoulos, siervo de Cristo, construyó el monasterio en 1088. Tiene gruesas paredes altas coronadas alrededor con almenas y un total de ocho capillas. El patio está cubierto de guijarros y decorado con arcos a través de los cuales se pueden ver los frescos intrincadamente diseñados que adornan la entrada de la capilla. El museo alberga una magnífica colección de cálices, coronas y cruces enjovados. Además, hay antiguos escritos que datan de 1073, íconos y pinturas religiosas, incluido un El Greco original. Muchos objetos de la biblioteca, que desafortunadamente no está abierta al público, también se pueden ver en el museo. El recorrido continúa con una visita a la Gruta de San Juan, que toma la forma de un monasterio del siglo XVII construido alrededor de la cueva donde San Juan vivió durante dos años (95-97 d.C.) durante sus escritos del Apocalipsis. En el interior se puede ver la piedra que se dice que usó como almohada. Después de este memorable recorrido, embarcarás en el autobús para emprender el corto viaje de regreso al puerto. Salida hacia Pireos (Atenas) a las 20:00hrs. Noche a bordo.

DÍA 05 PIREOS ? MYKONOS ? SANTORINI

Pensión completa a bordo (sin bebidas). Llegada a Pireos a las 07:00hrs, la capital encantada de Grecia. Tiempo libre. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) CITY TOUR Y ACRÓPOLIS: Salida desde el puerto de El Pireo, llegamos al centro de Atenas después de un viaje de 20 minutos. Después de una pausa para tomar fotos desde nuestro autobús en el Estadio Olímpico construido completamente de mármol blanco para los Juegos Olímpicos de 1896, pasamos por el Parlamento de Atenas, custodiado por los famosos Evzones. Continuamos nuestro recorrido panorámico admirando la Biblioteca Nacional, construida en estilo neoclásico, la Academia de Arte y la Universidad. En el símbolo de Atenas, la Acrópolis, admiraremos el Templo de Atenea Nike, el Erechtheion con sus formidables estatuas femeninas, la entrada al área monumental Propylaea, el Partenón, dedicado a la diosa Atenea - patrona de la ciudad - y el Odeón de Herodes Atticus con su extraordinaria acústica. Después de nuestro recorrido por la Acrópolis regresaremos al crucero con el autocar. Salida a las 12:00hrs hacia Mykonos. Llegada a las 19:00hrs, conocida popularmente como "La isla de los vientos", Mykonos alberga molinos de viento del siglo XVI que se han convertido en un auténtico icono de la isla. Tiempo libre. Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "TOUR A PIE POR LA CIUDAD DE

Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul - México en clase turista.
04 noches de alojamiento en Estambul.
02 noches de alojamiento en Capadocia.
01 noches de alojamiento en Pamukkale.
01 noches de alojamiento en Kusadasi.
04 noches de crucero por las Islas Griegas.
Régimen alimenticio indicado en el itinerario.
Traslados indicados
Visitas indicadas
Guías de habla hispana
Autocar con aire acondicionado.

No Incluye:

Gastos personales y extras en los hoteles.
Propinas en Turquía: 45 USD por persona. (Se paga directo en destino)
Impuesto hotelero en Turquía: 15 USD por persona (Se paga directo en destino)
Impuestos portuarios: 199 USD por persona (Se pagan desde México)
Impuestos aéreos por persona.
Visa de Turquía.
Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional
Tasa de servicio abordó del crucero
Adultos: 5 euros al día por persona (Se paga directamente en destino)
Menores (0 a 19 años): 3 euros al día por persona (Se paga directamente en destino)

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-07-09 07:40:09.**